

**II- 4318 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen**  
**des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 2239 IJ

A n f r a g e

1988 -05- 26

der Abgeordneten Strobl, Dr. Müller, Weinberger, Mag.  
Guggenberger  
und Genossen

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten  
betreffend Errichtung eines Überkopfwegweisers bei der  
Wiesinger Autobahnauskunft (Inntalautobahn)

Wie einer Pressemitteilung der Tiroler Tageszeitung vom 25.  
dieses Monats zu entnehmen ist, wird von den vier Regionen  
des Bezirkes Schwaz die Errichtung eines Überkopfwegweisers  
an der oben genannten Stelle gefordert.

Bei einer kürzlich abgehaltenen Bezirksraumordnungskonferenz  
forderten die Bürgermeister des Zillertales und des  
Achentales vor allem aus fremdenverkehrswirtschaftlichen  
Gründen die Anbringung dieses Wegweisers.

Die aus Lärmschutzgründen notwendig gewordene Errichtung der  
Lärmschutzwand im Bereich der Wiesinger Ausfahrt ist von den  
Autofahrern auf der Inntalautobahn nicht immer rechtzeitig  
das "Schlupfloch" zu finden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes-  
minister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende

A n f r a g e

1.) Sind die betroffenen Gemeinden und Fremdenverkehrsver-  
bände in dieser Frage bereits an Sie herangetreten?

2.) Sind auch Sie aus fremdenverkehrswirtschaftlichen Gründen  
für die Errichtung des Überkopfwegweisers?

3. ) Wenn ja, bis wann könnte mit der Realisierung gerechnet werden?
4. ) Sind Sie zu einer kostenmäßigen Beteiligung bereit, wenn ja, in welcher Höhe?